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今天白天到夜里多云间晴 风力西南风3级 温度最高20℃最低6℃ 降水概率 10％

打造高品质都市党报

十一届全国人大三次
会议昨举行四次全会

听取审议两高工作报告
据新华社北京3月11日电 十一届全国人大三次会议

11日下午在人民大会堂举行第四次全体会议，听取和审议
最高人民法院工作报告和最高人民检察院工作报告。胡锦
涛、吴邦国、温家宝、贾庆林、李长春、习近平、李克强、贺国
强、周永康等出席会议。

最高人民法院院长王胜俊从五个方面报告了最高人民
法院 2010年工作的主要安排：一要依法履行审判职能，为
改革发展稳定提供更加有力的司法保障；二要深化司法体
制改革，促进司法公正高效；三要努力提高队伍素质，确保
公正廉洁司法；四要大力加强基层建设，进一步夯实法院工
作基础；五要牢固树立自觉接受监督的意识，共同维护司法
公正。

最高人民检察院检察长曹建明在报告中对今年检察工
作进行安排：一要充分发挥检察职能作用，保障经济社会又
好又快发展；二要深入推进社会矛盾化解，积极参与社会管
理创新，切实维护社会和谐稳定；三要依法查办和积极预防
职务犯罪，促进惩治和预防腐败体系建设；四要进一步加强
对诉讼活动的法律监督，促进公正廉洁执法；五要深化检察
改革，着力加强自身监督制约机制建设；六要加强检察队伍
建设，切实提高执法公信力。

全市万名科技人员
昨起下基层促春耕
本报讯（记者 刘俊礼）昨日，我市“2010年万名科技人

员包万村服务粮食生产科技行动”正式启动。600 多名
科技人员将深入农业生产第一线，围绕春耕生产开展科
技服务。

据悉，科技人员由市、县（市、区）、乡镇三级农业技术推
广、教学、科研单位人员组成，共666人，与省派专家9人一
起，分包全市 2115个行动村。记者了解到，农业部门组织
农技人员深入田间地头开展好麦田苗情、墒情、病虫害调查
工作，科学制定出具体的技术意见，搞好春季麦田管理的指
导和服务工作，力争今年夏粮生产再夺丰收。

与此同时，春耕生产科技进村入户万人行动将围绕各地
重点农业项目，以当地优势产业和科技示范户为载体，对农户
采用新品种、新技术给予物化补贴，指导农户提高经营效益。

!"#$%&

!"#$%&'()*+,-./!"#

01234567895+/!"#:6;<

=>?@A/!"#BC)DEFGHIJK

L1M71NOCPQRST'UVWX/Y

LZ1[\]C+?^_'U`abJ

Z1cL#0def'g1/hi'QR

jk/Ulmn_op1qrstuvwDx'

yz/{|}~!"#$'Q%&DxJqrD

x&jk'()*)+/,-./01234J

,-.5U67)849::;.n<7

QR=>J

?@A/1M71NOBCDQRST7E

(QRFp7STQR>G'HIJK/LM

vUVN]C+?OnPQRSTUDx;7

STjkVWXst'Y<Z[/On]\.

27]~!"#$'G^ANJ

!""#

@/1M71NOO29ST_CQR

g1'*G`a/b_9c,-_CQRgde

fgh/iq1.GjMtpklmJ_CQR

gdefg'SnopLq;grnst'

!$%&'#

uvwxry@JSTz{Lq|

!"(#

@\}_C~!

(""

"#JfgSTd$%

#)

&'/ST()n

("

@*

!""#*!"(#

@+J

'()*+,-

,^-.//U-.0J1p^_L1W

2O'*034/=?^_L[\2O'*0

'5J67^_[\/J8'z{9:B;6

<m=6/B>?<m@SJ

AfgTBCDIXD/A%EFGCD

HIJ/AKL84CDMI8/ANOP(

CDQIRSS^_[\-#L{T/UV9

]C+?2O'DK/WXY9UZS[TU

Dx;'JKJ

_CQRg'fg\2'6L#0=W

';6/{0!=6mn@S/]^_7`a

[\'bcdeMfg'hiJ,-1jk

lmdefg/dnio/SPi*/'59_

CQRgST'pqSnJ

CDrstu/D?3vnnJZ1m/

9w,-_CQRgfgST2Otuxry/

1z{rzJ

!""+

@;A|w

&

@}_CQ

RgSTOn~!S^"##$RSJB

!""&

@%/L_CQRgSTOn&'(Dx

*)2*"#/Db3vJ

CG%E$+/4,%E'-J_CQR

gfgd$%

#)

&'/.s1/N$+

!!

&

'Jn9'5%E$+/0!123C4$%

dS516?7O8/lm/N9:$+d/

N;'<%/z3=B$+/N%E

()'+

&

'/n2*ST4,97H%E'-J

Mv>Y?#/'5STmHJ@G2*

PAB(rs]C/C+D2^_/AQRC

STs/Sn9E${]C7FPGNOdp

*HA/UIJK9]Cm</{|LNLP/

7H4J9CM'mNOd'%OJ

./012!3

CAPC/QAtsJ

#55K/#BBC/R#SS=T'U

V/::WXY,-.Zn.>'[]D[\

#]]P/#^^_/R#]]D='Q`/:

:<=9,-.abv3'`abcJKD

[/Kbc/!,-.deUIf79+gh

P/Wf79wEPiPyJ

qmj@A'UVkb/p1lmm_C

QRg\}]C~!

("('(,

"#/43n@o

pmm

(""

"#'NO{qJrstuvS

%9dw+xzy/A_CQRgop@z{

S/9m|'CPQR}~J

lmST_CQRg/!S`"9QRj

k/4#9g1$%J

!""$

@_CQRgQR

HId&'()

(+&

&'/1rf*+cG=

,-/./)r)0g123#J/=45c

+67{C#J

QR+?/879)/67%)/1CP.

.z:;<=>/?@/Z1}@Aw;.n

<7QR=>y'+?AB/;wlSdCQR

DE/H]DF+GHtynIJ/KLCPQ

R1ST/MwLNqOKNaCOP+/p

bH]gQ#e?+?\k./L,-Sm

wgACs7CAgs7Pg<L7gQ#ey'

pR#SQRXg1J

!"#$%&'

!"#$%&'()*+,-./0123

<TUV 456

!"#$%&'()*+,-.#/%0

123456789/:;<*+=>?@

&'A)BC-DEFGH

IJKL-MNOP-QRST-UUVWX

YZ@[\]^_H*+,`a-/bcdef

\g]hijklmnompq2rcsKklt

uvwx78/:;<*+=>@yz-*{|

+m}{|~^>!"#$-5#%9*&m'&m(

&m)&?@*+,-$.H

KL@~j[/01ij23456-

78b9mbf:]cdefr~j;<=

>?@ABCDEFGHI]JK@LM

gNOP~jQ8@RS;T-U~j[/

01VWXY[/Z[]Q8\]^_@

N`abc<de-fg/b0:Q8~j

01ij-h'&ijk-W01[/KL

lm%nop_-.qr%*+@[/m,

-]^_stuvwH

xy0z{|#@)P}]~!-"#

$b~j%&m'()(AA*B-$b+`,B

-#%./+m@012AA345~@6*

c<H(AA7B-KL8@9:;%9/%&<

=>?b?@y-(AAABB#CD;%(A2AB

&E8H%&<FG-HIJHKL0KL

M]NOP0%[/jk-K#C@QRST

%~j[/01@UVWH

?!-YXYZr[K-t?5\]^

@_&i@`VK-?^~Hmaibc-0

^&Hm&defH

7 8 9

发挥带动作用转变经济发展方式
全国人大代表、市长赵建才提出四点建议

本报讯（记者 潘燕）3月 10日上午，
中共中央总书记、国家主席、中央军委主
席胡锦涛来到出席十一届全国人大三次
会议的河南代表团，与代表们共同审议
政府工作报告和全国人大常委会工作报
告。全国人大代表、郑州市人民政府市
长赵建才在审议时，针对郑州如何在转
变经济发展方式、统筹城乡发展中发挥
中心城市带动作用提出了四点建议。

赵建才说，总书记一直对河南的建
设与发展非常关心，近年来多次到河南
视察、调研工作，对河南工作提出了殷切
希望，明确要求河南要实现跨越式发展，
在促进中部崛起中发挥更大作用，走在

中部地区前列，饱含了总书记对河南工
作的关心和对中原人民的厚爱。

随后，赵建才提出了四点建议——
建议一：进一步巩固和提升郑州作

为全国综合交通枢纽的地位和作用，增
强经济发展的保障和服务能力。

赵建才说，郑州地处中部之中，位于
国家规划的“五纵五横”综合运输大通道
的重要节点，是我国铁路、公路、航空、电
信、邮政、管道运输的中枢，在辐射和带
动区域交通发展、促进各种运输方式相
互衔接、优化运输结构方面发挥着重要
作用，河南省区域内铁路密度和高速公
路通车里程均居全国第一，郑州机场是

国家八大枢纽机场之一。
“建议国家有关部门在编制国家综

合交通枢纽建设中长期发展规划时，突
出和强化郑州枢纽地位，发挥其铁路港、
公路港、航空港、信息港‘四位一体’的综
合枢纽作用，在区域规划和土地利用、重
大基础设施建设等方面加大对郑州枢纽
建设的支持力度”。

同时，他还建议国家加快交通体制
改革，实现海铁联运、公铁联运，推进国
家干线铁路与地方轨道交通、高速公路、
民用航空等多种交通方式的融合，构建
统一完整的交通体系。

（下转第三版）

郑州多举措解决市民住房难
王文超调研住房保障和房地产业发展状况，对下一步工作提六点要求

本报讯（记者 左丽慧）住房保障、房价
问题是今年全国“两会”代表和委员热议
的话题之一，也是广大市民关注的焦点。
昨日上午，为不断加大保障性住房建设力
度，确保我市房地产市场稳定健康发展，
省委常委、市委书记王文超对我市住房保
障和房地产业发展工作进行调研。

王文超一行先后察看了“滨河花园”
在建保障性住房项目、“蓝钻”已建普通商
品住房项目、市住房保障和房地产管理局
办事大厅，详细了解我市居民住房情况。

据介绍，今年我市将积极开展公共租
赁住房试点；切实增加中小套型住房供应

力度，同时进一步加大保障性住房建设力
度，实现廉租住房开工 16.5万平方米、竣
工 5.5万平方米；实现经济适用住房开工
165万平方米、竣工 110万平方米，为城市
低收入家庭提供 1 万套经济适用住房、
1000套廉租住房。此外，还将试行限价商
品住房制度，采取限销售价格、限户型面
积、限供应对象的办法让广大中等偏下收
入家庭买得起住房。

王文超充分肯定了我市在不断解决
市民住房保障需求等方面取得的成绩。
关于下一步工作，王文超指出，一要充分
认识住房保障工作的重大意义，把住房工

作作为工作重点和政治任务，切实增强使
命感、责任感。二要认真做好规划，统筹
合理布局。商品房的开发要有短、中、长
期规划，按规划引导房地产有序发展；要
根据居民需求和城市发展合理布局，提
高城市建设品位和形象。三要切实加强
保障性住房建设，解决市民住房需求。
要适时调整计划，加大保障性住房投入
力度，通过加强建设限价房、经济适用
房、廉租房、公共租赁房等多种形式，尽
快满足居民住房需求。尤其要把大学生
住房问题作为重点考虑，通过解决住房
问题吸引人才，有效提升城市人口素

质。四要依法加强管理，规范房地产市
场。物价、规划等相关职能部门要研究
市场存在问题，实行严格监督管理，采取
必要的法律制裁，打击投机性投资行
为。五要研究政策措施，不断改革创
新。特别要研究中国特色的房地产开发
和措施，推出适合郑州的房地产市场管
理、物业管理发展模式。六是房管部门
要充分认识肩负的职责，切实加强队伍
建设，不断提高服务水平和能力，尽最大
努力满足市民住房需求。

副市长张建慧参加调研，并对相关问
题提出了具体意见。

省市领导
义务植树

本报讯（记者 张乔普 通讯员 马银川）昨
日上午，省委常委、组织部部长叶冬松，市委
常务副书记马懿，市委常委、组织部部长姚待
献，副市长王跃华等来到国有中牟林场西林
区，与 700多名干部群众一起参加义务植树
活动，为绿城再添新绿。

上午 8时许，一到义务植树点，叶冬松、
马懿、姚待献、王跃华等省市领导就拿起铁
锹，健步走到分包的植树区域，扶苗、挥锹、培
土……一个多小时转瞬即逝，6000多棵精心
选择的速生抗病虫害泡桐树苗被栽植完毕。

参加义务植树的省、市领导一边植树，一
边就省会的造林绿化工作和绿博园建设提出
意见。大家充分肯定了省会近年来不断加大
造林绿化力度、改善生态环境所取得的成
果。同时，要求广泛动员社会各界，迅速掀起
全民义务植树和造林绿化的新高潮，确保今
年林业建设任务圆满完成。

植树节来临之际，管城区港湾路小学的师生和民警一起在航海公园内开展了义务植树活动。本报记者 丁友明 摄

河南成全国首个
白内障无障碍省

本报讯（记者 李娜 通讯员 霍佳伟）昨日，记者从我省
“全国白内障无障碍省”检查验收反馈会上获悉，经过两天
的验收，河南正式通过白内障无障碍省的验收，并成为全国
首个通过验收的省份。之前，我省 18个省辖市、158个县
（市、区）先后达到“全国白内障无障碍市（县）”标准，并顺利
通过省级验收。

据了解，截至2010年1月，全国已经建立了673个全国
白内障无障碍县。我省是创建白内障无障碍工作比较早的
省份之一。在全省 103万视力残疾人中，共筛查出白内障
患者404305名。

全国残疾人康复工作办公室副主任、中国残联康复部
主任尤红在昨日的会议上说，在人口近一亿、残疾人最多的
一个省份能做到白内障盲人享有健康服务，是一件很不容
易的事情，河南的创建工作经验，对于完善‘全国白内障无
障碍省’工作，推动全国创建白内障无障碍省工作的深入开
展，对于加强残疾人保障体系和服务体系建设都有极其重
要的意义。

春光好 植树正当时

本报讯（记者 张乔普）昨日上午，市委常
务副书记马懿、副市长王跃华一行来到绿博
园施工现场，察看绿化情况、了解工程进度。
市领导要求，要在保证质量的前提下加快工
程进度，确保基础设施在 7月底前完成建筑
施工，确保准时开园。

绿博园建设施工现场，观光塔地基正在
打桩；人工湿地里，工人们正在铺设管道……
到处一片热火朝天的场面。据介绍，绿博园
基础道路的铺设已经基本完成，乔灌木栽植
有望于 4月中旬完成，目前已有近 20家参展
单位进园施工。

马懿指出，当前正是施工的大好时节，各
相关部门要积极搞好服务，发现问题及时解
决，帮助施工单位加快工程进度；要提前考虑
到夏季汛期等影响工程进度的因素，提前做
好应对方案，在园区重要建筑、主体工程建设
等方面加快施工进度，确保9月份按时开园。

近20家参展单位
进驻绿博园施工

郑州旅游“炫彩”西安旅交会
本报西安专电（记者 成燕 李焱）

2010中国西安旅游交易会昨日在西安
曲江国际会展中心开幕。我市派出了70
多人组成的代表团参展。除参加中国旅
游产品采购与分销会议外，市旅游局还
在展馆设置“欢乐郑州行动”推介专区，
并举办了郑州旅游产品说明会。

中国西安旅游交易会是一个具有

全国影响力的旅游展会。此次会议，共
有来自国内外的数百家旅游机构参展，
展会规模达 700个标准展位，是该交易
会举办以来规模最大、参展企业最多的
一次。交易会上，主办方为突出行业交
易特点而专门设置了特色旅游演艺板
块。昨日上午，来自登封塔沟武校的20
多名“少林小子”向观众展示了精彩的

少林功夫，成为人们关注的亮点。
昨日的展览现场，康百万庄园、嵩

山少林等景区现场向市民发放宣传资
料，并与西部旅游界同行密切沟通交
流，商榷联合开辟以郑西高铁为黄金通
道的中原旅游新线路。

13日、14日，我市旅游局还将在大
雁塔北广场举行大型户外公众推广活动。


